
 

GACETA MUNICIPAL 

MARZO 2023 

 

 

Monclova esta rumbo a la reactivación económica en mayor proporción. 

02 de Marzo 2023 

Se está dando paso a la reactivación económica en mayores dimensiones con las inversiones 

de grandes empresarios que se están generando como es la inauguración de la planta 

MANTTRA-GIMNSA, en la que se da una inversión de 15 millones de dólares, que, aunado al 

anuncio de la reactivación de Altos Hornos de México, que se estará dando en los siguientes 

meses, representa la luz al final del túnel que tanto se había esperado. 

El regidor de Fomento Económico, Leonardo Hernández Esparza, quien fue uno de los 

invitados especiales a la inauguración de la citada planta, comentó que esto es un empuje 

importante en lo que ha economía se refiere y que comenzará a tomar vuelo en los próximos 

meses. 

Lo que ha ocurrido en estos últimos días será sin duda un detonante muy importante que 

marcará este año 2023, que sin duda será mucho mejor que el 2022, porque con esto se 

desatará una nueva generación de inversiones y empleos, pero lo más importante es la 

diversificación económica que se está vislumbrando. 

Tal es el caso de la empresa MANTTRA-GIMSA, que producirá fertilizante, despegándose de 

las empresas que de alguna forma dependen de AHMSA Y eso es bueno porque el impacto, 

de la empresa acerera ya no será tan fuerte como lo era hace 30 años. 

Hoy el futuro de Monclova y la Región es Diferente, y específicamente en Monclova, donde el 

alcalde Dr. Mario Dávila, trabaja para convertir la ciudad en un lugar donde además de contar 

con empleo, se pueda vivir con paz, limpieza y con la infraestructura social suficiente, donde 

todos cuenten con los servicios básicos. 

 

 



 

 

Inauguran la feria del arte 2023. 

22 de Marzo 2023 

El alcalde Dr. Mario Dávila Delgado y la Secretaria de Cultura en el Estado, Ana Sofía García 

Camil, inauguraron la Feria del Arte 2023, en su novena edición, que se convierte en una 

plataforma de talentos, que presenta a los máximos exponentes del arte en cada uno de sus 

ejes. 

En el presídium junto con el alcalde y la Secretaria de Cultura, estuvieron, la presidenta del 

DIF, Dra. Leticia Carrillo Acevedo; del 105 Batallón de Infantería, Pedro Madera Pelayo, 

teniente coronel; Gabriela Garza Galván regidora de Arte y Cultura y Turismo; José Alonso 

Canales Alvarado, director de Arte y Cultura; Ana Sofía Rodríguez Cepeda, coordinadora 

general de difusión y patrimonio general de la UAdeC, así como síndicas, regidores, regidoras 

y directores.  

En su mensaje el alcalde Mario Dávila, señaló que apostarle a la cultura y al arte, así como 

otras partes importantes de la actividad humana, es fortalecer los principios básicos de 

sobrevivencia, porque a ahí parten muchas cosas, como el arte que fortalecen la mente y el 

espíritu. 

Por su parte la Secretaria de Cultura, Ana Sofía Camil, reconoció que la Feria del Arte, ha 

mejorado en contenido y calidad con el paso de los años, y está diseñado para todos los 

públicos, todos los gustos y todas las edades, de una manera variada e incluyente en todas 

las disciplinas de las bellas artes. 

Acto seguido, se procedió al corte del listón inaugural, que fue acompañado con un gran globo 

de cantoya, que comenzó a elevarse para perderse en la altura, posteriormente dieron un 

recorrido por los distintos stands, algunos de artesanos locales y otros más provenientes del 

sur del país. 

Finalmente, las autoridades municipales y estatales, se dispusieron a disfrutar de las 

actividades culturales, correspondientes al primer día de actividades de la Feria del Arte 2023. 

 

 



 

 

 

 

Entregan campo deportivo de primer nivel, a los habitantes del mezquital. 

31 de Marzo 2023 

Con una inversión de poco más de 11 millones de pesos, el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, 

entregó una cancha de futbol, donde podrán llevarse a cabo juegos de futbol soccer y futbol 

americano, los habitantes de la colonia el Mezquital donde se llevó a cabo la obra, 

agradecieron al alcalde y a su equipo de trabajo por esta obra. 

“Fueron cerca de 30 años, en los que jóvenes y niños de esta colonia y otras aledañas, jugaron 

en un llano lleno de piedras y hierba y hoy la transformación que se le ha dado a este lugar, 

nos llena de emoción”, señalaron los vecinos, quienes reconocieron el trabajo acertado que el 

alcalde está llevando a cabo para dar a los jóvenes y niños espacios para mantenerse activos 

física y mentalmente. 

El campo, incluye alumbrado, gradas, corredores laterales de concreto hidráulico y cerca de 

400 metros lineales de malla ciclónica que servirá para que las instalaciones se mantengan 

en buenas condiciones, comprometiéndose los vecinos a cuidar de este espacio deportivo. 

En este evento estuvieron presentes el alcalde y parte del equipo de sindicas, regidores y 

regidoras, y directores y se contó con la presencia de un número importante de vecinos, en su 

mayoría familiares de los jugadores que harán uso de este campo, en el que se dieron cita 

equipos de futbol soccer infantil y jugadores de futbol americano y tachito.   

Tras cortar el listón y dar la patada inicial, el campo se declaraba listo para albergar la serie 

de torneos que se llevaran a cabo como ha sido cada año, pero con la diferencia que ahora lo 

harán en un campo de primer nivel, gracias a las acciones de un gobierno de resultados, que 

está respondiendo a los ciudadanos, gracias al cumplimiento del pago del Impuesto predial y 

otras contribuciones, que son regresadas a los monclovenses en las obras que necesitan. 

 


